Prensa: Diaria

Tirada: 1.219 Ejemplares Difusión: 675 Ejemplares



ción: LOCAL Valor: 1.174,00 € Área (cm2): 524,3 Ocupación: 59,88 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Un t Núm. Lectores: 2700



Mili Pizarro y Cristina Pita detallaron los contenidos y los objetivos de la feria. :: ALMEIDA

Los universitarios optarán a 135 ofertas de 27 empresas en la Feria Virtual de Empleo

La XIV edición arrancará el jueves, se prolongará hasta el 30 de abril y se completará con procesos de selección, talleres y encuentros en Internet

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un total de 27 empresas de diversos sectores con un atractivo abanico de 135 ofertas de empleo se dan cita en la XIV edición de la Feria Virtual de Empleo de la Universidad de Salamanca, que se desarrollará desde este jueves 17 de marzo y hasta el 30 de abril con el encomiable propósito de fomentar la inserción profesional de los estudiantes de los últimos cursos y de los nuevos graduados. Todo ello se hará mediante la difusión y la ges-

tión de ofertas activas y con una programación específica de actividades encaminadas a la introducción de los universitarios en el mercado del trabajo. Así lo destacaron ayer, durante la presentación de esta nueva edición, la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, y la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE), Mili Pizarro.

Las perspectivas que retratan esta nueva edición parte de unas premisas esperanzadoras, dado que se incrementa la cantidad de empresas participantes, aumentado de las 22 del año pasado a las 27 de la presente edición, todo ello acompañado por un relevante incremento del número de ofertas de empleo, elevándose desde las 96 contabilizadas en la anterior anualidad a las 135

computadas en esta nueva convocatoria. Además, todas las ofertas de trabajo previstas se caracterizan por ser reales y plenamente activas.

Más de 2.700 estudiantes tramitaron sus curriculum a través de la modalidad 'on line' en la XIII edición, aunque no hay datos sobre el

PARTICIPACIÓN

alumnos tramitaron sus curriculum en la edición del pasado año, que contó con la presencia de 22 empresas que concurrieron con 96 ofertas de contratos destinados a estudiantes universitarios.

número de estudiantes que finalmente logró alguno de los puestos de trabajo ofertados. En términos globales, las 135 ofertas de trabajo tienen como principales destinatarios titulados de las carreras de Ciencias, con una palpable superioridad numérica en relación a las titulaciones del ámbito de las Letras.

Además, dentro de las actividades complementarias de la feria sobresale el Programa Piloto ADA, llamado así en homenaje a la que está considerada la primera programadora de ordenadores, Ada Lovelace. Organizado por Coritel, el taller está dirigido a fomentar entre las estudiantes y las recién tituladas de las carreras de ciencias la vía tecnológica como salida profesional. Sus destinatarias serán, precisamente, mujeres de carreras técnicas y de titulaciones como Física, Matemáticas, Estadística e Informática.

El bloque de actividades complementarias engloba también un foro abierto virtual, relativo a diversos casos de éxito profesional de los egresados de la Universidad de Salamanca, contando para ello con la activa cooperación de la asociación de antiguos alumnos Alumni de la Universidad. En este singular encuentro en la red participarán Alberto Alonso Regalado, presidente de Alumni Usal y director general en el Grupo Valía Asesores Financieros; José Luis Fuentecilla Lastra, subdirector de informativos de Mediaset España; Marta Rodríguez Tarazona, gerente de la oficina S2G de Madrid; José Raúl Rivas, de Exide Technologies y la directora del SIPPE,

El programa también comprende la realización de procesos de selección por parte de algunas de las empresas participantes. El pasado 10 de marzo la empresa Everis desarrolló este proceso en la Facultad de Ciencias, el próximo 5 de abril le tocará el turno a Leroy Merlin en la Facultad de Economía y Empresa, y el 12 de abril hará otro tanto Azucarera en este centro académico del Campus Miguel de Unamuno. El calendario de procesos de selección por parte de las empresas participantes se completará el 13 de abril en la Facultad de Ciencias con Babel, el 19 de abril con la empresa OVB en la Facultad de Economía y Empresa, así como los que acometerán Cognizant y Decathlon.